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Изменения в областном бюд-
жете, предложенные губерна-
тором Борисом Дубровским, 

одобрили южноуральские парламента-
рии на январском заседании Законода-
тельного Собрания.

В целом областной бюджет увели-
чился на 2 миллиарда 95,7 миллиона 
рублей. Помимо увеличения расходов 
на дорожную сферу 500 миллионов 

рублей будут направлены в качестве 
бюджетных инвестиций на объекты 
государственной собственности; 10,9 
миллиона рублей – на возмещение 
затрат предприятий малого и средне-
го бизнеса для уплаты процентов по 
кредитам, полученным на реализацию 
инвестиционного проекта по строи-
тельству конгресс-холла к саммитам 
ШОС и БРИКС.

С учетом изменений параметры об-
ластного бюджета по доходам состав-
ляют 174 миллиарда 929,8 миллиона 
рублей, по расходам – 188 миллиардов 
951,1 миллиона рублей. Дефицит – 14 
миллиардов 21,3 миллиона рублей.

Константин Захаров, заместитель председателя 
Законодательного Собрания, председатель комитета 

по экономической политике и предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»):

Депутаты Законодательного Собрания утвердили проект Стратегии развития 
Челябинской области до 2035 года, которая направлена прежде всего на 
улучшение качества жизни всех южноуральцев. Она опирается на реальные 

цифры в экономике, приведенные в соответствие с возможностями консолиди-
рованного бюджета. Но мы будем работать с параметрами областного бюджета, 
чтобы увеличивать его доходную часть и иметь возможность выполнять заданные 
индикативы. 

Напомню, проект документа разрабатывался и совершенствовался на протяже-
нии полутора лет, в этой работе принимали участие все депутаты Законодательного Собрания. Настало вре-
мя перейти к практическому внедрению Стратегии, потому что она является эффективным инструментом 
анализа и управления процессами социально-экономического развития в Челябинской области. 

В дорожном фонде прибыло
На 1 миллиард 584,8 миллиоНа 
рублей увеличится фиНаНсироваНие 
дорожНой деятельНости в 
муНиципальНых образоваНиях 
челябиНской области.

владимир МяКуш, председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель 
комитета по бюджету и налогам 
(фракция «Единая Россия»):

Депутаты Законодательного Собрания одо-
брили предложенные губернатором Борисом 
Александровичем Дубровским изменения в 

областной бюджет, который увеличивается более 
чем на два миллиарда рублей. Отмечу, что увели-
чение расходной части областного бюджета стало 
возможным за счет остатков бюджетных средств на 

1 января текущего года. С учетом этих изменений корректируются и пара-
метры областного бюджета. Уверен, что при целенаправленной совместной 
работе дефицит будет устранен.

Стратегия-2035: на линии Старта

После утверждения Стратегии развития ре-
гиона начинается следующий этап работы. 
В течение 90 дней региональному прави-

тельству предстоит сформировать план меропри-
ятий по реализации Стратегии. Ответственными за 
достижение целевых показателей будут конкретные 
органы исполнительной власти, чья деятельность 

будет оцениваться по результатам их достижения. 
План мероприятий планируется обсудить на заседа-
ниях комитетов Законодательного Собрания. 

После утверждения плана областному прави-
тельству предстоит откорректировать действующие 
государственные программы и по-новому расста-
вить бюджетные приоритеты. Для этого будет про-
водиться экспертиза всех бюджетных капитальных 
вложений. 

Одной из площадок для мониторинга реализа-
ции документа станет региональный стратегиче-
ский комитет, который объединяет общественность, 
депутатов Законодательного Собрания, экспертов 
и исполнительную власть. Промежуточные резуль-
таты реализации Стратегии будут публично осве-
щаться. 

депутаты закоНодательНого собраНия 
утвердили стратегию социальНо-
экоНомического развития челябиНской 
области На период до 2035 года. приоритеты 
и целевые иНдикаторы, зафиксироваННые 
в докумеНте, воплотятся в коНкретНых 
мероприятиях, госпрограммах, 
иНвестициоННых проектах. 

Вернувшиеся после январских каникул пар-
ламентарии не дали себе время на рас-
качку и активно вошли в рабочий ритм. Это 

показали прошедшие ранее заседания профильных 
комитетов, это подтвердила повестка дня сорок вто-
рого заседания Законодательного Собрания. Из 23 
вопросов повестки особого внимания заслуживают 
изменения в областном бюджете, проект Стратегии 
социально-экономического развития региона, со-
хранение и расширение льгот для отдельных кате-
горий южноуральцев, соблюдение избирательных 
прав и другие.  

Подробности – на страницах этого номера. 

СоСтоялоСь 42-е ЗаСедание 
ЗаКонодательного Собрания 

В поСледний день янВаря 
прошло перВое В этом году 
ЗаСедание ЗаКонодательного 
Собрания VI СоЗыВа. еСли 
гоВорить о том, что еще было 
ВперВые, – перВый раЗ В 
СоСтаВе преЗидиума работали 
Выбранные на деКабрьСКом 
ЗаСедании ЗамеСтители 
предСедателя 
ЗаКонодательного Собрания – 
олег голиКоВ и марина 
поддубная (оба – фраКция 
«единая роССия»). 

Александр Патритеев. Фото Олега Каргаполова

После январских каникул парламентарии  активно вошли в рабочий ритм

Депутаты Александр Журавлев и Сергей Евстигнеев
В президиуме: Владимир Мякуш, Юрий Карликанов, 

Марина Поддубная и Олег Голиков



№ 3 (521) • 6 февраля 2019 года2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

Александр Патритеев

решения депутатов

С 1 января 2019 года в силу всту-
пил новый Федеральный закон 
№ 217-ФЗ «О ведении гражда-

нами садоводства и огородничества 
для собственных нужд и о внесении из-
менений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации», который 
установил, что садоводческая деятель-
ность отныне осуществляется либо са-
доводческими, либо огородническими 

некоммерческими товариществами. К 
сожалению, на сегодняшний день еще 
не все товарищества привели свои нор-
мативные документы в соответствие с 
требованиями законодательства РФ.

Поддержанные южноуральскими 
парламентариями изменения в ста-
тьи 2 и 3 закона Челябинской области 
«О мерах социальной поддержки по 
оплате проезда на железнодорожном 
и автомобильном транспорте общего 
пользования пригородного сообщения 
граждан, ведущих садоводство и ого-
родничество» сохраняют вышеназван-
ную льготу для людей предпенсионного 
возраста (для женщин и мужчин с 55 и 
60 лет соответственно) и пенсионеров, 
которые занимались садоводством, ого-
родничеством или дачным хозяйством 
до вступления в силу Федерального за-
кона № 217-ФЗ.

ольга МухоМетьярова, депутат 
Законодательного Собрания (фракция 
«Справедливая Россия»): 

В прошлом году к председателю Законодательного Собрания 
Владимиру Викторовичу Мякушу обратились пенсионеры с 
просьбой о том, чтобы льготы, которые ранее распространя-

лись только на автомобили мощностью до 150 лошадиных сил, ох-
ватили также транспортные средства мощностью до 180 лошадиных 
сил включительно. Мы подробно изучали, какие это автомобили, 
и оказалось, что не всегда это новые иномарки, отечественный 
автопром еще обладает старыми машинами с большой мощностью 

двигателя. Таким образом, в 2018 году мера социальной поддержки была принята для пенси-
онеров и многодетных семей. Сегодня своим решением депутаты Законодательного Собрания 
распространили эту льготу и на другие категории граждан.

Разработанный законопроект вносит изме-
нения в Федеральный закон «Об основных 
гарантиях избирательных прав граждан и 

права на участие в референдумах граждан Россий-
ской Федерации». Этим законом регламентируется 
порядок проведения дополнительных выборов, свя-
занных с досрочным прекращением полномочий де-
путатов-одномандатников. Так, в настоящее время, 
если дополнительные выборы с учетом сроков, пред-
усмотренных законом, не могут быть назначены на 
второе воскресенье сентября (единый день голосо-
вания на выборах депутатов Государственной Думы), 
то довыборы проводятся не позднее чем через год 
со дня досрочного прекращения полномочий. В том 
время как законодательная инициатива говорит о 
необходимости проводить все дополнительные вы-
боры в единый день голосования. 

Отметим, что представлять Законодательное Со-
брание Челябинской области при рассмотрении зако-
нопроекта в Государственной Думе поручено вице-спи-
керу южноуральского парламента Анатолию Брагину. 

закоНодательНая иНициатива, предлагающая Независимо от срока прекращеНия полНомочий 
депутата-одНомаНдатНика проводить дополНительНые выборы в едиНый деНь голосоваНия, 
Нашла поддержку у южНоуральских парламеНтариев.

южНоуральские парламеНтарии поддержали 
закоНодательНую иНициативу депутата ольги 
мухометьяровой (фракция «справедливая 
россия») о расширеНии льготы по траНспортНому 
Налогу для отдельНых категорий 
Налогоплательщиков.

Отныне, с принятием областного закона, льгота для 
граждан, подвергшихся воздействию радиации, 
инвалидов I и II группы и боевых действий, семей, 

имеющих детей-инвалидов, Героев Советского Союза и 
Российской Федерации будет распространяться на транс-
портные средства с мощностью до 180 лошадиных сил 
вместо установленных ранее 150 лошадиных сил.

По предварительным подсчетам, льготой смогут вос-
пользоваться еще порядка 570 южноуральцев, владеющих 
автомобилями со 150 до 180 лошадиных сил. Из них: 151 

– это граждане, подвергшиеся воздействию радиации, а 
также лица, приравненные к ним; 11 – инвалиды Великой 
Отечественной войны и боевых действий; военнослужа-
щие и лица рядового и начальствующего состава органов 
внутренних дел, ставшие инвалидами вследствие ранения, 
контузии, увечья, полученных при исполнении воинского 
долга; участники Великой Отечественной войны. Также 
льготу смогут получать 408 семей, имеющих детей-инва-
лидов, а также инвалиды I и II группы.

владимир МяКуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по 
бюджету и налогам (фракция «Единая Россия»):

В конце 2018 года депутаты приняли областной закон, кото-
рый расширил применение льготной налоговой ставки для 
пенсионеров и многодетных семей в отношении легковых 

автомобилей с мощностью двигателя до 180 лошадиных сил. 
Сегодня внесены поправки, согласно которым мощность транс-
портных средств, в отношении которых уже предоставлена на-
логовая льгота, расширена со 150 до 180 «лошадей» для перечня 

категорий налогоплательщиков, имеющих право на льготу. Областной бюджет от принятия 
закона потеряет около четырех миллионов рублей, но пользы от введения этой льготы для 
южноуральцев будет намного больше. 

льготу на транСпорт получили 
еще больше южноуральцеВ

шаг наВСтречу СадоВодам
сохраНить льготы по оплате проезда 
На железНодорожНом и 
автомобильНом траНспорте общего 
пользоваНия для пеНсиоНеров 
и людей предпеНсиоННого возраста, 
заНимающихся садоводством, 
огородНичеством или дачНым 
хозяйством. такое решеНие приНяли 
депутаты На заседаНии 
закоНодательНого собраНия. 

Константин толКачев, депутат 
Законодательного Собрания (фракция 

«Единая Россия»), председатель 
Челябинского областного отделения 

Союза садоводов России:
Законодательством Челябинской области пенси-
онерам и людям предпенсионного возраста, зани-
мающимся садоводством и огородничеством, пред-

усмотрены скидки от стоимости проезда как на железно-
дорожном транспорте пригородного сообщения, так и на 
автомобильном транспорте пригородного сообщения по 
межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок 
до садовых и огородных земельных участков. Считаю, что решение областного парла-
мента о сохранении соответствующей меры социальной поддержки – это логичный шаг. 
Он устраняет технические несоответствия, вызванные тем, что уже после принятия 
Законодательным Собранием Челябинской области нормативных актов по льготам 
вступил в действие новый федеральный закон.

анатолий Брагин, заместитель председателя 
Законодательного Собрания, председатель 

комитета по законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправлению 

(фракция «Единая Россия»):
Инициатива направлена на совершенствование федерального законо-
дательства в сфере гарантий избирательных прав граждан. На практике 
может сложиться ситуация, когда депутат прекратил свои полномочия 

в июне, июле или в августе и сроки дополнительных выборов в сентябре уже 
упущены. В таком случае приходится назначать и проводить довыборы в пери-
од, не совпадающий с единым днем голосования. Такие выборы не отличаются 
высокой явкой, особенно в летнее время. Кроме того, местные бюджеты вы-
нуждены тратить дополнительные средства. Также это влечет большую организационную работу. Законода-
тельной инициативой предлагается установить порядок, когда все довыборы проводятся в единый день 
голосования. Проект прошел предварительную проработку с экспертной комиссией федерального Совета 
законодателей и получил поддержку. 

доВыборы – В единый день

Льготой по транспортному налогу смогут 
воспользоваться еще более 500 южноуральцев
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На прошлой Неделе в квартире жилого дома 
в челябиНске при попытке собствеННика 
открыть дверь обрушилась стеНа. хозяиН 
утверждает, что На стеНе давНо имелись 
трещиНы. по мНеНию жителей, в целом весь 
дом – в аварийНом состояНии. в ситуации 
разбирался заместитель председателя 
закоНодательНого собраНия коНстаНтиН 
захаров (фракция «едиНая россия») 
совместНо с активистами партийНого 
проекта «НародНый коНтроль». 

Как рассказал собственник Алексей, 
стена треснула, дверь зажалась и не 
открывалась, понадобилось приме-

нить усилие, и тогда дверь вышла вместе с ко-
сяком, а часть стены упала. Оставшееся при-
шлось разобрать, чтобы никто не пострадал.

– Раньше тоже были трещины, мы их зама-
зывали, но они расходились снова, – заметил 
хозяин «нехорошей» квартиры.

Между тем в управляющей компании от-
ветили, что экспертиза займет две недели, 
после чего стену восстановят. Впрочем, по 
мнению жильцов, сам дом находится в ава-
рийном состоянии, хотя официального статуса 
ему до сих пор не присвоено. 

Решено в кратчайшие сроки провести экс-
пертизу дома и оказать собственнику юри-
дическую помощь. Кроме того, вице-спикер 
областного парламента Константин Захаров 
и координатор проекта «Народный контроль» 
рекомендовали собственникам обратиться в 
комиссию при администрации района по при-
знанию дома аварийным. В свою очередь, 
как подчеркнул Константин Захаров, депута-
ты фракции «Единая Россия» Законодатель-
ного Собрания берут на контроль ситуацию с 
восстановлением стены, гарантируют помощь 
собственникам в решении проблемы. 

 
 Александр Патритеев 

Константин 
Захаров, 

заместитель 
председателя 

Законодательного 
Собрания, 

председатель 
комитета по 

экономической 
политике 

и предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»):

 В том случае, если комиссия все-таки признает 
жилой дом ветхоаварийным, мы будем содей-
ствовать расселению жильцов в кратчайшие 

сроки. Если возможно провести в доме капитальный 
ремонт, то депутаты фракции «Единая Россия» об-
ратятся по вопросу выделения необходимых 
средств из бюджета для осуществления этих 
мероприятий.

вадим вороБей, координатор 
проекта «Народный контроль»:

Мы побеседовали с жильцами дома и до-
говорились, что в течение двух недель будет 
проведена экспертиза несущих конструкций 

и аварийных участков. После чего с участием 
управляющей компании будет выполнен ремонт, 
восстановлена обрушившаяся стена. Этот дом по-
строен около 60 лет назад, и без должного 
содержания невозможно эксплуатировать 
его дальше.

Депутаты фракции «Единая Россия» проконтролируют 
ситуацию с восстановлением стены в жилом доме

Экспертиза займет две недели, 
затем стену восстановят

помощь жильцам аВарийной КВартиры
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На прошлой неделе первый 
заместитель председателя 
Законодательного Собра-

ния Челябинской области Юрий Кар-
ликанов (фракция «Единая Россия») 
провел совещание, на котором были 
рассмотрены проблемные вопро-
сы, касающиеся ремонта спортзалов 
сельских ДК, повышения квалифика-
ции инструкторского состава. Также 
были затронуты проблемы реализа-
ции программы «Устойчивое разви-
тие села».

Как пояснил Юрий Карликанов, на 
Южном Урале действуют 812 учреж-
дений культуры, при этом 67 из них 
имеют спортивные залы. В общей 
сложности в них занимаются более 
5200 человек, среди которых не толь-
ко ребятишки, но и их родители. 137 
человек – это тренерский состав, ко-
торый ведет различные спортивные 
секции.

По словам заместителя министра 
культуры Ирины Анфаловой, ведом-
ство имеет право проводить лишь 
ремонт спортивных залов, работаю-
щих при ДК, в рамках действующих 
муниципальных программ по ремонту 
самих домов культуры. Однако там, 
где требуются ремонты отдельно спор-
тивных залов, министерство культуры 
испытывает сложности, поскольку это 
может считаться нецелевым финан-
сированием по линии ведомства. Как 
правило, речь идет о спортивных за-
лах, которые находятся в плачевном 
состоянии.

Решение вопроса по капитальному 
ремонту спортивных залов при сель-
ских ДК находится в зоне ответствен-
ности министерства по физической 
культуре и спорту Челябинской обла-
сти. Но вся загвоздка в том, что, как 
правило, у местной администрации 
нет финансовых средств на разработку 
проектно-сметной документации на 
ремонт зала, а также на проведение 
государственной экспертизы.

Первый заместитель министра по 
физической культуре и спорту Олег 
Мухаметзянов пояснил: в рамках 
бюджета по всем муниципальным 
образованиям субсидии распределя-
ются. Однако на капитальный ремонт 
спортзалов при сельских ДК ни одной 
заявки ни разу не поступало.

В ходе обсуждения этой проблемы 
Юрий Карликанов рекомендовал ми-
нистерству культуры и министерству 
по физической культуре и спорту Че-
лябинской области проанализировать 
информацию о количестве спортив-
ных залов, где требуется первоочеред-
ное проведение капитального ремон-
та, какой объем финансирования на 
эти цели необходим.

Отдельно участники совещания 
затронули проблему квалификации 
тренеров и инструкторов, которые ве-
дут спортивные секции при сельских 
ДК. Как пояснила замминистра куль-
туры Ирина Анфалова, давно назрела 
необходимость повышения уровня 
квалификации тренерского состава, 
однако минкульт области отвечает 

лишь за повышение квалификации 
сотрудников учреждений культуры, то 
есть работников ДК.

Юрий Карликанов рекомендовал 
областному минспорту также обратить 
внимание на решение этой проблемы.

– Все озвученные проблемы необ-
ходимо углубленно изучить и проана-
лизировать, – заметил Юрий Карли-
канов. – Депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области готовы 
оказать любую необходимую помощь 
министерству культуры и минспорту 
области при решении этих вопросов. 
Главное – понимать, в каком направ-
лении двигаться.

Еще один вопрос, которому в ходе 
совещания было уделено внимание, – 
участие области в программе «Устой-
чивое развитие села». Как обратил 
внимание Юрий Карликанов, только 
в прошлом году на ее реализацию из 
федеральной казны российским реги-
онам было выделено 16 миллиардов 
рублей. Однако из десяти действующих 
направлений в рамках программы 
Южный Урал участвует лишь в трех: 
развитие автомобильных дорог, улуч-
шение жилищных вопросов граждан и 
газификация в сельской местности.

В ходе обсуждения выяснилось, 
что по каждому из направлений 
действуют крайне жесткие крите-
рии отбора российских регионов 
для участия в программе. Проана-
лизировав ситуацию, Юрий Карли-
канов сказал, что без проявления 
инициативы всех профильных ми-
нистерств и ведомств ситуация не 
изменится. А потому вопрос взят на 
контроль.

– Нам необходимо сделать все, что-
бы войти в участие по другим направ-

лениям программы, – подытожил 
первый заместитель председателя 
областного парламента. – Ведь про-
грамма «Устойчивое развитие села» 
предполагает такие важные направ-
ления, как развитие сети общеобра-
зовательных организаций в сельской 
местности, строительство фельдшер-
ско-акушерских пунктов, плоскостных 
спортивных сооружений и многое 
другое. 

Ирина Яббарова.
Фото Олега Каргаполова

в отличие от мегаполисов, которые могут похвастаться 
совремеННыми спортивНыми объектами, глубиНка такой 
возможНости Не имеет. На селе, а также в малых городах спортивНые 
залы зачастую Находятся при дк и клубах. при этом мНогие из Них 
давНо требуют капитальНого ремоНта. одНако в решеНии этого 
вопроса мНого подводНых камНей. в ситуации разбирались 
депутаты областНого парламеНта.

Юрий КарлиКанов, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

Челябинской области (фракция «Единая Россия»):
К решению рассмотренных вопросов необходимо подходить комплексно.
Что касается ремонта спортивных залов при сельских домах культуры и по-
вышения квалификации тренерского состава, то этот вопрос требует межве-

домственного взаимодействия. А потому министерству культуры и министерству 
по физической культуре и спорту Челябинской области поручено подготовить 
предложения по решению этих проблем. 
Что касается участия нашей области в направлениях программы «Устойчивое раз-
витие села», то и этот вопрос попытаемся сдвинуть с мертвой точки совместно со 
всеми профильными министерствами. 
Добавлю, что это лишь промежуточное совещание, думаю, уже через месяц 
мы снова встретимся и обсудим определенные предложения и результаты 
работы. 

юрий КарлиКаноВ: ВопроСы требуют КомплеКСного подхода
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владимир МяКуш, председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Год от года масштабность партийных проектов воз-
растает. От населения принимаются предложения 
по реализации проектов. Эта практика у нас отрабо-

тана уже давно и основывается на наказах избирателей, 
на рейтинговом голосовании. Добавлю, что все партий-
ные проекты рассчитаны на пятилетний срок, поэтому те 
предложения, которые не реализованы в прошлом 
или в этом году, обязательно получат свое продол-
жение в следующем.

александр Мотовилов, 
депутат 

Законодательного 
Собрания (фракция «Единая 

Россия»):
По итогам 2017 – 2018 годов ак-
тивность населения выросла. На 
сегодняшний день в реализации 

проектов принимают участие десятки 
тысяч человек. В каждом населенном 
пункте есть координаторы, а также 
общественные организации, кото-
рые работают вместе с нами.

На южНом урале реализуется 17 партийНых проектов, при этом 
15 из Них – федеральНые и два – региоНальНые. На прошлой 
Неделе На пресс-коНфереНции их коордиНаторы рассказали 
журНалистам об итогах реализации этих НаправлеНий 
в прошлом году, а также о плаНах На ближайшие 12 месяцев.

развитие

Открывая встречу, председатель 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области владимир Мя-

куш (фракция «Единая Россия») отметил, 
что за последние годы партийные проекты 
доказали свою эффективность в достиже-

нии высоких показателей социально-эко-
номического развития региона.

«В ходе реализации проектов преоб-
ражается наша область, меняется лицо 
населенных пунктов, – отметил спикер 
Законодательного Собрания. – Основные 

наказы избирателей вошли в планы на 
2019 год. А то, что не вошло, успеем 
реализовать в пятилетний период. Люди, 
видя результаты работы, участвуют в 
рейтинговом голосовании, собраниях, 
сходах во дворах».

Россия без сиРот
В числе многолетних федеральных партийных про-

ектов – проект «Крепкая семья», координатором кото-
рого у нас в регионе является заместитель председа-
теля областного парламента, руководитель комитета 
по информационной политике Марина поддубная 
(фракция «Единая Россия»).

Как напомнила парламентарий, этот федеральный 
проект родился из регионального аналога, инициато-
ром которого когда-то стал экс-депутат Законодатель-
ного Собрания Сергей Коростелев. Изначально проект 
реализовывался исключительно на территории Сатки. 
Однако его результаты превзошли ожидания и доказа-
ли необходимость работы с семьями и детьми, кото-
рые попали в трудную жизненную ситуацию, поэтому 

было принято решение распространить его опыт на 
всю область. Вскоре к проекту присоединились и дру-
гие субъекты РФ и он вышел на федеральный уровень.

В 2018 году проект «Крепкая семья» был объеди-
нен с еще одним важным проектом – «России важен 
каждый ребенок».

– За время реализации федерального проекта 
«Крепкая семья» в два раза сократился банк дан-
ных детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей. Все они сейчас воспитываются в благо-
получных семьях, – рассказала Марина Поддубная. 

– Фронт работ нашего проекта очень широкий: мы 
работаем с детьми-сиротами, также оказываем меры 
поддержки молодым семьям, многодетным и другим 
категориям.

зажигая звезды
Заместитель председателя Законо-

дательного Собрания Марина Поддуб-
ная курирует и еще одно направление – 
региональный проект «Марафон талан-
тов». Напомним, председатель Законо-
дательного Собрания Владимир Мякуш 
выступил с инициативой о проведении 
смотра-конкурса творческих коллек-
тивов и талантливых южно-уральцев. 
Идею поддержали все жители нашей 
области. В прошлом году «Марафон 
талантов» отметил свой первый ма-
ленький юбилей: за пять лет многим 
талантливым людям из глубинки он дал 

путевку в жизнь.
– Уникальность проекта в том, что в 

нем нет ограничений по возрасту, по жан-
рам, социальному или профессиональ-
ному статусу, – заметила Марина Под-
дубная. – В нем могут участвовать все 
желающие от мала до велика. Главное 

– это заявить о своих талантах, попытать 
удачу.

Добавим, что этот проект возглавила 
депутат Государственной Думы, предсе-
датель комитета по культуре Елена Ям-
польская (фракция «Единая Россия»), а 
Владимир Мякуш ежегодно выступает в 
роли председателя жюри.

доРожные аРтеРии
В Челябинской области большое внимание 

уделяют партийному проекту «Безопасные и ка-
чественные дороги», его координирует первый 
заместитель председателя областного парламента 
Юрий Карликанов (фракция «Единая Россия»).

Как рассказал парламентарий, в рамках про-
екта регулярно проводится мониторинг и контроль 
работ по ремонту и строительству дорог в Челябин-
ской области. Большую помощь оказывают обще-
ственные организации и органы исполнительной 
власти.

Регулярно составляется мониторинг наиболее 
аварийных мест на южноуральских дорогах, оце-
нивается качество выполнения барьерных ограж-
дений, дорожной разметки и светофоров. Кроме 
того, в рамках проекта организовывается тестиро-
вание школьников по правилам дорожного движе-
ния. В общей сложности за последнее время было 

проведено порядка 300 подобных мероприятий.
В прошлом году большое внимание было уде-

лено вопросу организации точек прохождения 
большегрузов – для того, чтобы сохранить целост-
ность дорожного полотна. Для этого в настоящее 
время ведется оборудование двух пунктов весо-
вого контроля. Еще семь планируется запустить до 
2020 года.

– Проект «Безопасные и качественные дороги» на 
территории нашей области реализуется уже восьмой 
год, – прокомментировал Юрий Карликанов. – Он 
работает в рамках Дорожного фонда, объем которо-
го на сегодняшний день составляет порядка 14 мил-
лиардов рублей. Также выделяется дополнительное 
федеральное финансирование в рамках подготовки 
к саммитам ШОС и БРИКС. В прошлом году было 
выделено 800 миллионов рублей. Это позволило за-
менить в Челябинске более миллиона квадратных 
метров дорожного полотна.

под Контролем депутатоВ               фраКции «единая роССия»

Владимир Мякуш: «Год от года масштабность партийных проектов возрастает»

В Челябинской области уделяют большое внимание 
проекту «Безопасные и качественные дороги»
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КультуРа для глубинКи
В рамах проекта «Культура малой Родины» реализуется несколько направлений – «Мест-

ный дом культуры», «Театры – детям» и «Театры малых городов».
Координатор проекта – южноуральский парламентарий вячеслав евстигнеев (фрак-

ция «Единая Россия») рассказал о мерах поддержки творческих коллективов и культурных 
учреждений.

– В рамках проекта «Местный дом культуры» в прошлом году было выделено более 90 
миллионов рублей на ремонт сельских клубов и домов культуры. В этом году запланировано 
восстановить 30 учреждений, – обратил внимание Вячеслав Евстигнеев. – Финансирование 
будет сохранено в объеме прошлого года.

МиллиаРд – на двоРы и паРКи
Проект «Городская среда» – один из самых популярных среди 

южноуральцев. Его главная цель – благоустроить дворы, парки и 
скверы. Только за прошлый год на реализацию проекта была направ-
лена рекордная сумма – более 1 миллиарда 200 миллионов рублей.

По словам координатора проекта дмитрия Холода, учитывают-
ся мнения и предложения жителей, на основе которых и проводятся 
работы по благоустройству.

За два года реализации проекта из федерального и областного 
бюджетов было выделено 2 миллиарда 219 миллионов рублей, 
благодаря этому отремонтировали 1429 дворов и 244 общественных 
пространства.

Любопытно, что участие в проекте приняли все 43 территории 
Челябинской области – районы и городские округа. В прошлом году 
отбор общественных территорий для благоустройства был проведен 
через рейтинговое голосование.

– На 2019 год уже формируются муниципальные программы, 
– рассказал координатор проекта «Городская среда». – Объем фи-
нансирования запланирован на сумму 1 миллиард 416 миллионов 
рублей.

гРаждансКая 
ответственность

О проекте «Школа грамотного потре-
бителя» рассказал его координатор – де-
путат областного парламента александр 
Мотовилов (фракция «Единая Россия»).

Проект направлен на развитие сферы 
жилищно-коммунального хозяйства, а 
также на обучение собственников жилья 
взаимодействию с другими структурами 
системы ЖКХ.

– Стоит отметить, что за последние пять 
лет активность граждан, как и их ответ-
ственность за содержание жилья заметно 
выросли, – прокомментировал Алек-
сандр Мотовилов. – Для эффективной ра-
боты создаются ТСЖ, избираются старшие 
по дому, по подъезду. Это говорит о том, 
что люди готовы брать на себя инициативу, 
сотрудничать. И в этих условиях наша за-
дача – познакомить граждан с новыми 
законами, нормативно-правовой базой, 
чтобы они умели грамотно управлять сво-
ими домами.

наРодный КонтРоль
С 2011 года в Челябинской области работает 

проект «Народный контроль». Его координатор ва-
дим воробей напомнил, что это один из первых 
партийных проектов, направленный на выполне-
ние ряда социальных задач.

На сегодняшний день в рядах народных контро-
леров – 30 тысяч человек. Все они имеют специ-
альные удостоверения. Среди активистов проекта 

– студенты, учителя, ветераны.

– Наша задача – сдерживать рост цен на лекар-
ственные препараты, продукты питания первой 
необходимости, контролировать их качество,– по-
яснил Вадим Воробей. – Также мы повышаем 
потребительскую грамотность населения. За годы 
работы такое обучение прошли более шести тысяч 
южноуральцев.

Добавим, что ежемесячно народные контроле-
ры проводят более 500 проверок торговых пред-
приятий и 200 аптек.

детсКий интеРес
Федеральный проект «Новая школа» в Челябинской области координирует депутат област-

ного парламента николай янов (фракция «Единая Россия»).
В прошлом году построено три новых школы – образовательный центр № 4 в микрорайоне 

«Ньютон» в Челябинске, школа в 144-м микрорайоне Магнитогорска, а также школа в поселке 
Есаульском Сосновского района.

Запускаются в рамках проекта и новые детские сады. Так, в прошлом году было введено в 
эксплуатацию 880 дополнительных дошкольных мест.

– Открыто семь новых детских садов: пять – в Челябинске, один – в Пласте и один – в посел-
ке Бишкиль Чебаркульского района. На ремонт школ и дошкольных учреждений направлено 
1105,6 млн рублей. Кроме этого, мы держим на контроле вопрос обеспечения учебниками и 
учебными пособиями всех школьников области, – добавил Николай Янов. – Надо отметить, 
что в прошлом году нам удалось полностью решить этот вопрос.

В рамках проекта за счет средств бюджета было приобретено 62 школьных автобуса:                
в шести городских округах и в 20 муниципальных районах.

споРтивное поКоление
Партийный проект «Детский спорт» в нашей области 

координирует депутат Челябинской городской думы де-
нис лапотышкин (фракция «Единая Россия»). Проект 
действует с 2017 года. Его задача – привести в порядок 
спортивные залы в сельских школах.

За годы реализации проекта было отремонтировано 
30 спортивных залов. На эти цели было потрачено более 
50 миллионов рублей.

– Наша задача – привлечь максимальное количество-
людей к здоровому образу жизни, – прокомментировал 
Денис Лапотышкин. – Для этого в каждой школе, где уже 
отремонтирован спортзал, открываются спортивные клу-
бы. В них занимаются не только дети, но и взрослые. В 
2019 году планируется запустить еще одно направление 

– это строительство открытых плоскостных сооружений 
и капитальных ФОКов. Сейчас проходят консультации 
и в скором времени будут объявлены территории, где 
будут строиться новые физкультурно-оздоровительные 
комплексы.

В этом году совместно с Министерством спорта Рос-
сийской Федерации и Российским футбольным союзом 
будет реализоваться программа «Детский дворовый 
футбол».

Ирина Яббарова

под Контролем депутатоВ               фраКции «единая роССия»

для безгРаничных возМожностей
Также в регионе действует социально-инфраструктурный проект «Единая страна – доступ-

ная среда», который направлен на решение проблем людей с инвалидностью. Координатор 
проекта в области – депутат регионального парламента Сергей Жестков (фракция «Единая 
Россия»).

– В прошлом году на Южном Урале элементами безбарьерной среды были оборудованы 
порядка 200 социальных объектов, – рассказал координатор проекта. – Речь идет о школах, 
учреждениях социального обеспечения, отделениях почтовой связи и многом другом. Про-
грамма адаптации городской среды для маломобильных граждан продолжится и в 2019 году.

Также для инвалидов проводятся просветительские мероприятия. Наибольшей популяр-
ностью пользуются «Уроки доброты», на которых люди с ограниченными возможностями 
рассказывают школьникам и студентам об особенностях и правилах инклюзивного взаимо-
действия.

Для активной интеграции инвалидов в трудовую деятельность проводятся круглые столы 
с участием представителей органов исполнительной и законодательной власти, вузов и обще-
ственных организаций.

«Городская среда» – один из самых популярных  проектов среди южноуральцев

Дворец культуры «Горняк», г. Коркино

«Народный контроль» мониторит качество 
дорожных работ
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Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

За час до концерта в фойе че-
лябинского ДК железнодорож-
ников яблоку негде упасть. Ве-

село, бойко звучит разудалая гармонь, 
и, как это бывает на селе, большая 
часть зрителей уже собирается вокруг 
гармониста. Отдельные пары кружат 
в танце. 

– С творчеством «Митрофановны» 
познакомились давно, когда только 
начали ходить во Дворец культуры 
Станкомаш, – рассказывает челя-
бинка Ирина Абакумова, стоящая в 
окружении подруг. – Мне безумно по-
нравилось. Хотя сама не пою (у меня 
подруги – певицы), я только слушаю, 
но слушать «Митрофановну» – одно 
удовольствие. Они берут душевно-

стью, вкладывают 
свою душу в каждую 
песню, и она, душа, 
передается нам. 

Много поклонниц 
у «Митрофановны». 
Но не меньше и по-
клонников. 

– Как вы считаете, 
в чем секрет, что лю-
бовь зрителей к ан-
самблю не остывает 
уже 30 лет? – спра-
шиваем Анатолия 
Ращупкина.

– «Митрофановна» 
– коллектив народный, 
он дарит людям именно 
то, что им нужно, – не-
обыкновенную сердеч-
ность.

– Часто ли ходите на 
концерты?

– Хотелось бы чаще, но не всегда 
получается. Дома слушаем, на дисках. 

– А какие песни из репертуара «Ми-
трофановны» нравятся вам особенно?

– «Никто тебя не любит так, как я...»
К слову сказать, эта песня – так-

же в числе особенных для спикера 
южноуральского парламента Влади-
мира Мякуша – давнего поклонника 
«Митрофановны». Владимир Викторо-

вич родился в селе Митрофановское, 
а коллектив, как известно, назван в 
честь этого села. Председатель Зако-
нодательного Собрания вместе с за-
местителем Мариной Поддубной (оба 

– фракция «Единая Россия») посетили 
юбилейный концерт. 

Владимир Мякуш со сцены поздра-
вил коллектив и клуб «Гармонь» с твор-

ческим юбилеем и вручил почетную 
грамоту Законодательного Собрания 
бессменному руководителю ансамбля 
Геннадию Зыкову и благодарственные 
письма Николаю Антистову, Сергею 
Исакову, Александру Меньшикову, Ар-
тему Райхерту, Андрею Ульянову.

– Я с удовольствием считаю себя 
вашим другом, другом «Митрофа-
новны» и вспоминаю первый состав 
группы, который выходил на сцену 30 
лет назад, – сказал спикер областного 
парламента. – Это Николай Вивчерук, 
Геннадий Караченцов, Валентина Гу-
ряшина, а также Виталий Вольфович, 
который стоял у истоков создания 
коллектива. Тех, кого нет сегодня с 
нами, вспомним добрым словом и 
аплодисментами, потому что артистов 
всегда провожают аплодисментами.

Переполненный зал аплодирует, 
еще не зная о сюрпризе, который при-
готовили артисты вместе со спикером 
областного парламента. 

– Иногда я подпевал «Митрофанов-
не», стараясь не испортить песню. И 
если традиция продолжается, то мож-
но попробовать, – улыбается Влади-
мир Мякуш.

– Любимую? – с готовностью спра-
шивает Геннадий Зыков.

Усиленный председателем Законо-
дательного Собрания состав «Митро-
фановны» исполняет ту самую, осо-
бенную.

И еще долго, без конца и без края, 
под аккомпанемент гармони, баянов, 
гитары, бас-балалайки, синтезатора 
звучат полюбившиеся народные и ав-
торские песни. 

этот коллектив известеН по всей 
россии и далеко за ее 
пределами, ведь оН Не раз 
стаНовился лауреатом 
междуНародНых фестивалей 
«славяНский базар» и «играй, 
гармоНь». Но, пожалуй, Нигде его 
Не любят так, как в родНой 
челябиНской области. цеНители 
НародНой песНи съехались со 
всего южНого урала На отчетНый 
коНцерт, посвящеННый 
30-летНему юбилею аНсамбля 
«митрофаНовНа».  

для ВаС поет «митрофаноВна»!

Ансамбль «Митрофановна»: 30 лет на сцене

Зал на концерте любимого коллектива всегда полон

Владимир Мякуш по доброй традиции спел с друзьями-артистами

владимир МяКуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Сегодня мы отмечаем 30-летний юбилей народного коллектива «Митрофа-
новна». Я неслучайно назвал его народным, потому что этот ансамбль вы-
шел из народа и делает все, чтобы пропагандировать народное творчество, 

передавать из поколения в поколение традиции русской песни. В свою очередь 
горжусь тем, что меня связывает личная дружба с артистами и совместные про-
екты. С удовольствием поздравляю коллектив, а с ним и всю Челябинскую 
область, поскольку «Митрофановна» любима южноуральцами разных по-
колений.
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Подготовил Александр Патритеев

работа депутатов в округаХ

Замес титель 
председате-
ля Законода-

тельного Собрания 
константин заха-
ров (фракция «Еди-
ная Россия») принял 
участие в празд-
ничных мероприя-
тиях, посвященных 
78-летию Красно-
армейского района. 
В торжественной 
обстановке чество-
вали победителей 
конкурса «Человек 
года», тех – кто тру-
дом и знаниями прославляет свою малую 
Родину. В своем выступлении Константин 
Захаров поздравил всех жителей райо-
на с праздником, а также отметил, что 
на сегодняшний день «Красноармейка» 

– это территория с 
огромным потен-
циалом. Особые 
слова благодар-
ности парламен-
тарий выразил ве-
теранам района.

– Молодежь се-
годня берет с вас 
пример. Именно 
вы в свое время 
показали высокие 
результаты рабо-
ты, на которые 
теперь равняется 
молодое поколе-
ние, – заметил 

вице-спикер южноуральского парламен-
та, обращаясь к ветеранам. – Благода-
ря вам современный Красноармейский 
район – это динамично развивающая 
территория.

Книгу-летопись ремонтно-механического завода 
преподнес чебаркульцам председатель коми-
тета по социальной политике Законодательного 

Собрания александр Журавлев (фракция «Единая Рос-
сия»). В ноябре прошлого года в Чебаркуле на личном 
приеме граждан к парламентарию обратилась Лилия 
Медведева. Ее просьбой стало издание книги о заводе, 
материалы для которой десятилетиями по крупицам со-
бирала ее ныне покойная сестра. Книга, бережно состав-
ленная работником предприятия Николаем Костылевым, 
насчитывала более 800 страниц и содержала документы, 
обзоры и воспоминания сотрудников Чебаркульского ре-
монтно-механического завода. Александр Журавлев при-
нял решение выделить собственные денежные средства 
и издать книгу-память для городских музеев, библиотек 
и школ. 

10 января в Чебаркульском районном депутатском 
центре в торжественной обстановке депутат вручил 
первые экземпляры Лилии Медведевой и легендарным 
представителям заводских династий.

– Добросовестный труд чебаркульцев не может и не 
должен быть забыт, а летопись непременно найдет своих 
благодарных читателей, – подчеркнул парламентарий.

Депутат Законодательного Собрания 
вячеслав евстигнеев (фракция 
«Единая Россия») вплотную занима-

ется решением проблем жителей частного 
сектора. Накануне парламентарий провел 
личный прием граждан в левобережном 
депутатском центре партии «Единая Россия» 
Магнитогорска. К народному избраннику по-
ступили вопросы от жителей частного секто-
ра. Так, пенсионерка с улицы Фрунзе вместе с 
соседями столкнулась с проблемой поставки 
сжиженного газа. Фирма, в которой они де-
лали заказ на доставку баллонов, в один 
момент отказалась предоставлять услугу без 
объяснения причин. Найти ответственного 
поставщика так и не удалось. В свою очередь 

депутат пообещал разобраться в вопросе и 
предоставить женщине необходимую инфор-
мацию.

Других жителей частного сектора, также 
пришедших на прием к парламентарию, вол-
новала правомерность определения объема 
потерь воды по договору водоснабжения.

– Эта проблема не единична и касается в 
основном владельцев старой индивидуаль-
ной застройки. Мы уже написали запрос в 
Министерство строительства России с прось-
бой определить правомерность определения 
объема потерь воды в случае, если счетчик 
установлен не на границе эксплуатационной 
ответственности потребителей, – пояснил Вя-
чеслав Евстигнеев. 

В дни январских каникул в поселке Кирзавод 
Еманжелинского района торжественно от-
крыли новый хоккейный корт. Современная 

хоккейная коробка из прочного пластика появилась 
рядом со зданием филиала школы № 4. Отметим, в 
начале декабря, в ходе очередного визита в свой из-
бирательный округ, депутат Законодательного Со-

брания валерий Филиппов посетил поселок, где 
как раз заканчивалось строительство хоккейной 
площадки. За это время разительно преобрази-
лась территория возле школы: полностью закон-
чен монтаж корта, залит лед, установлены столбы 
освещения.

Глава района Евгений Светлов выразил призна-
тельность южноуральским парламентариям за кон-
кретную и весомую помощь.

– Благодаря поддержке губернатора Челябин-
ской области Бориса Александровича Дубровского и 
депутата Законодательного Собрания Валерия Васи-
льевича Филиппова мы выполнили наказ жителей 
ближайших поселков, – отметил он. – Более того, 
в рамках областной программы «Реальные дела» 
планируется продолжить и завершить к сентябрю 

благоустройство этой спортивной пло-
щадки, где будут заниматься волей-
болом, баскетболом и воркаутом все 
желающие.

Народный избранник тепло по-
здравил учеников, учителей и всех 
жителей поселка Кирзавод и близле-
жащих поселков Пионерский и Рабо-
чий с вводом в строй нового спортив-
ного сооружения. В этот же день он 
встретился с ветеранами Красногор-
ского поселения.

– Бывая в Еманжелинском райо-
не, вижу, как здесь реализуются фе-
деральные и областные программы 
и проекты. Благодаря сплоченности 

команды единомышленников в лице губернатора, 
правительства Челябинской области, депутатов За-
конодательного Собрания, глав администраций, на 
местах достигнуты определенные успехи. Конечно 
же, без вашей поддержки, без вашей активной 
работы и стремления находиться в центре собы-
тий, нам было бы очень трудно, – сказал Валерий 
Филиппов, обращаясь к представителям старшего 
поколения.

КонКретная и ВеСомая помощь

Именно столько ярких подарков накануне 2019 
года получили дети Тракторозаводского района 
южноуральской столицы от депутата Законода-

тельного Собрания Михаила видгофа (фракция «Единая 
Россия»). Новогодние подарки были переданы не только 
учащимся образовательных школ, но и юным спортсме-
нам хоккейной школы «Трактор», школы бокса «Алмаз», 
подопечным социально-реабилитированного центра для 
несовершеннолетних и техникума-интерната для детей-
инвалидов.

– Мы все помним свое детство, помним, как росли 
наши дети и как важно для ребят встречать Новый год 
в хорошем настроении и, конечно, получать подарки. 
Дети рады, а это самое главное, – сказал председатель 
комитета по молодежной политике, культуре и спорту 
Михаил Видгоф.

Добавим, что в конце декабря состоялось 32 новогод-
них утренника для детей Тракторозаводского района. За 
счет личных средств депутата и компании «БОВИД» были 
приобретены и вручены сладкие подарки всем ребятам.

деВять тыСяч подарКоВ

не проСто Книга, а летопиСь

день рождения «КраСноармейКи»

Заботы чаСтного СеКтора

Александр Журавлев вручает чебаркульцам памятную книгу

Детвора Тракторозаводского района с подарками от 
Михаила Видгофа

Константин Захаров поздравляет 
жителей Красноармейского района

Вячеслав Евстигнеев ведет прием граждан 
в своем избирательном округе

Валерий Филиппов с юными хоккеистами 
на открытии нового корта
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работа депутатов в округаХ

Не первый год внимание и участие Двор-
цу пионеров и школьников им. Н.К. 
Крупской в областном центре оказыва-

ет депутат Законодательного Собрания Сергей 
буяков (фракция «ЛДПР»). На сей раз при под-
держке парламентария в ДПиШ состоится II От-
крытый региональный конкурс детских театров 

моды и студий костюма «Модные самоцветы». 
Как отмечают организаторы конкурса – Че-

лябинская областная общественная организа-
ция социально-культурного развития «Возрож-
дение», – в регионе функционируют более 80 
детских театров мод и студий костюма. Для 
детей, занимающихся в этом направлении, су-
ществуют конкурсы по оценке их потенциала, но 
все они являются платными и требуют высокого 

качества коллекций 
одежды. Тогда как 
«Модные самоцве-
ты» – бесплатная 
площадка для высту-
плений коллективов 
с разным уровнем 
подготовки и воз-
можностью повыше-
ния уровня знаний 
и компетенций для 
участников.  

Школьники и 
студенты продемон-
стрируют на сцене 
наряды, созданные 
по собственным 
эскизам и своими 
руками.  

Игровая площадка 
стала подарком для 
жителей поселка Ра-

бочий-2 от депутата Законо-
дательного Собрания андрея 
еремина (фракция «Справед-
ливая Россия»). 

Это поселение появилось 
на карте Магнитогорска в 50-е 
годы прошлого века. Сегодня 
здесь насчитывается 130 до-
мов, в которых проживают бо-
лее 400 человек, немало детей. 

– Учитывая удаленность от 
города, до недавних пор здесь 
не было даже детской площад-
ки, поселковые ребятишки вынуждены были проводить время на улице, пиная мячи по воротам 
жилых домов. Потому что больше играть им негде, – призналась председатель поселка Салима 
Курамшина. – Ближайшее место отдыха – левобережный Дворец культуры.

Однако несколько лет назад благодаря активным жителям в поселке началось строительство 
детской площадки: установили качели, карусель и песочницу. В конце прошлого года поддержку 
оказал Андрей Еремин. На выделенные им средства жители приобрели и установили новые эле-
менты для игровой площадки: горку и три спортивных тренажера, на которых могут заниматься 
не только дети, но и взрослые.

для детей – КаруСель, для ВЗроСлых – 
тренажеры

«модные СамоцВеты»

В Троицке прошли встречи, приурочен-
ные к 75-й годовщине со дня полного 
освобождения Ленинграда от фашист-

ской блокады.
На городском мероприятии, посвященном 

памятной дате, в торжественной обстановке 
чествовали детей-блокадников.

– Сегодня в Троицке проживают пять ве-
теранов, чья судьба тесно связана с трагиче-
скими и героическими событиями блокадного 
Ленинграда в период Великой Отечественной 
войны, – подчеркнул депутат Законодатель-
ного Собрания андрей Самсонов (фракция 
«Единая Россия»). – Наш долг – не оставить их 
без внимания. Помнить героические события 
нашего Отечества и оставаться благодарными 
потомками. Несмотря на свой преклонный 

возраст многие из ветеранов находят силы 
для общения с подрастающим поколением, 
оставаясь для них примером мужества и вер-
ности своей Родине.

Парламентарий преподнес бывшим бло-
кадникам благодарственные письма, празд-
ничные букеты и по-домашнему теплые по-
дарки за многолетний добросовестный труд и 
в связи с 75-летием со дня полного освобожде-
ния Ленинграда от фашистской блокады. 

Кроме того, под патронажем Андрея Самсо-
нова в Троицке прошел конкурс, в котором при-
няли участие учащиеся школ, представившие 
лучшие работы в номинациях: «Живопись», 
«Сочинение», «Видеоролик». Депутат отметил 
юных победителей и призеров дипломами и 
денежными призами.

При поддержке Андрея Самсонова 
в Троицке прошли встречи к 75-летию освобождения Ленинграда

от троицКа до ленинграда

При содействии Андрея Еремина дети поселка 
Рабочий-2 получили новую игровую площадку

Сергей Буяков помогает начинающим дизайнерам 


